

# Necesaria, educación financiera a mujeres: Altagracia

**FERNANDO CARRILLO**  
CIUDAD DE MÉXICO

Es fundamental apuntalar la capacitación financiera en mujeres para darles mayor autonomía y bienestar económico, expuso Altagracia Gómez Sierra, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización (Cader).

Durante su participación en el foro de salud financiera “Es tiempo de mujeres, juntas hacia la libertad financiera”, expuso

que es de vital importancia sumarlas a las cadenas de proveedoría y de exportación, “para que puedan vender más y tener acceso a una mejor salud financiera”.

“Es muy importante garantizarles capacitación financiera y asegurarles acceso a créditos en condiciones justas, que es un reto histórico de México”, remarcó.

Altagracia destacó que las mujeres mexicanas suelen anteponer los gastos familiares y de su comunidad sobre sus propias

necesidades, por ello es necesario apoyarlas.

Durante el foro se galardonó con la insignia Sáasil a Banco Azteca, HSBC, Metlife México y Seguros Monterrey por desarrollar productos financieros con perspectiva de género.

El evento contó con la participación de Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora del Banco de México, María del Carmen Bonilla Rodríguez, titular de la Unidad de Crédito Público y Asuntos Inter-

nacionales de la Secretaría de Hacienda, así como de Tamara Caballero Velasco, directora general de Banco Multiva.

El foro cerró con un llamado a todas las mujeres a tomar el control de sus finanzas y romper las barreras que limitan su independencia económica, remarcando el compromiso con la educación financiera y la promoción de herramientas que permitan a más mujeres participar en el sector financiero formal. 